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Ab in einen neuen Lebensabschnitt - Berufliche Schulen
Gelnhausen verabschieden erfolgreiche Absolventen der

industriellen Ausbildung

Die Absolventen (einer fehlt aus beruflichen Gründen) der industriellen Metallberufe
 mit Abteilungsleiter Hr. Böhler und den Lehrern Herr Blum Klug und Kolb.

Gelnhausen, 2. Juli 2025 – Mit Stolz und Freude wurden heute die Absolventinnen und Absolventen 
der industriellen Ausbildungsberufe an den Beruflichen Schulen Gelnhausen verabschiedet. Die 
Auszubildenden haben den theoretischen Teil ihrer Ausbildung erfolgreich an unserer Schule 
absolviert und konnten ihre regulär 3,5-jährige Ausbildung bereits nach drei Jahren mit sehr guten 
Leistungen abschließen.
In einem kleinen Rahmen erhielten die jungen Fachkräfte ihre Abschlusszeugnisse. Die Lehrkräfte und
insbesondere Herr Böhler, Abteilungsleiter der industriellen Ausbildungsberufe, richteten 
wertschätzende und ermutigende Worte an die Absolventinnen und Absolventen. Mit einem 
herzlichen Dank für das gezeigte Engagement wurden sie in ihren nächsten Lebensabschnitt 
entlassen.
Die beruflichen Perspektiven der jungen Menschen sind vielversprechend: Der Großteil wird von den 
Ausbildungsbetrieben übernommen und bleibt somit der regionalen Wirtschaft erhalten. Einige 
wechseln innerhalb der Branche in verwandte Gewerke – ein Zeichen für die hohe Flexibilität und 
Qualifikation, die die duale Ausbildung vermittelt. Die Unternehmen berichten von ersten positiven 
Signalen eines wirtschaftlichen Aufschwungs und sehen die jungen Fachkräfte als dringend benötigte 
Verstärkung.
Als Schule sind wir stolz darauf, ein starker Partner in der dualen Ausbildung im Main-Kinzig-Kreis zu 
sein. Es erfüllt uns als Schule mit Freude, die berufliche und persönliche Entwicklung junger 
Menschen begleiten und mitgestalten zu dürfen.
Die Beruflichen Schulen Gelnhausen wünschen allen Absolventinnen und Absolventen einen 
erfolgreichen Start ins Berufsleben und freuen sich darauf, auch in Zukunft viele junge Menschen auf 
ihrem Weg begleiten zu dürfen.


